

Amor

no es Esencialmente una relación con una persona específica.
es una Actitud
Orientación del carácter que determina Tipo de relación de una persona con el mundo como totalidad
Una persona ama solo a otra Es indiferente al resto de sus semejantes
Su amor no es amor si no Una relación simbólica
Un egotismo ampliado
La mayoría de la gente supone que El amor esta constituido por el objeto

En realidad llegan a creer

que el Hecho de que no amen a una determinada persona Prueba la intensidad de su amor
No comprenden que el amor es una actividad Poder de alma
Encontrar un objeto adecuado
Si amo realmente a una persona Amo al mundo
Amo la vida
Si puedo decir TE AMO puedo decir Amo a todos en ti, a través de ti amo al mundo, en ti me amo también a mi mismo
El amor es una orientación que se refiere a todos y no a uno no implica, empero La idea de que no hay diferencias entre los diversos tipos de amor, que dependen de la clase de objetos que se ama

AMOR FRATERNAL

Clase fundamental de amor Básica en todos los tipos de amor
El sentido de responsabilidad, cuidado, respeto y conocimiento con respecto a cualquier otro ser humano
El deseo de promover su vida La Biblia dice Ama tu prójimo como a ti mismo
Es el amor a todos los seres humanos, se caracteriza por su falta de exclusividad Capacidad de amar, no puedo dejar de amar a mis hermanos.
La unión con todos los hombres, solidaridad humana, reparación humana
Todos somos uno diferencias Talento, inteligencia humana común a todos los hombres
Necesario penetrar desde la periferia hacia el núcleo, si percibo en otra persona nada mas que lo superficial, percibo principalmente las diferencias, lo que no separa. Si penetro hasta el núcleo, percibo nuestra identidad, el hecho de nuestra hermandad
Es amor entre iguales Como iguales no somos siempre iguales en la medida que somos humanos, todos necesitamos ayuda
Hoy yo, mañana tu
Esa necesidad de ayuda, empero, no significa que uno sea desviado y el otro poderoso Desvalidez
Condición transitoria, capacidad de pararse y caminar sobre los propios pies es común y permanente
El desvalido ama a sus dueños, puesto que depende de el, el niño ama a sus padres, pues los necesita. El Amor comienza a desarrollarse cuando amamos a quienes no necesitamos para nuestros fines personales

AMOR MATERNO

Afirmación incondicional de la vida del niño y sus necesidades Afirmación de la vida del niño presenta dos aspectos
Uno es el cuidado y la responsabilidad absolutamente necesarios para la conversacion de la vida del niño y su crecimiento
Es la actitud que inculca en el niño el amor a la vida, que crea en el sentimiento
Es una segunda etapa Hace sentir al niño
Amor de Madre Es una suerte haber nacido, inculca en el niño el amor a la vida, deseo de conservarse vivo
Es contagioso como su ansiedad, actitudes ejercen un profundo efecto sobre la personalidad total del niño. Amor materno considerado la forma mas elevada de amor, el mas sagrado de todos los vinculos emocionales
Sola la mujer que realmente ama, la mujer que es mas feliz dando que tomando, firmemente arraigada en su propia existencia, puede ser una madre amante cuando el niño esta en proceso de separación
Amor maternal por el niño que crece, amor que no desea nada para si, quizá la forma de amor difícil de lograr, la mas engañosa, a causa de la facilidad con que una madre puede amar a su pequeño
Madre puede amar a su pequeño, debido a dicha dificultad, una mujer solo puede ser una madre verdaderamente amante si se puede amar, si puede amar a su esposo, a otros niños, a los extraños, a todos los seres humanos

LOS OBJETOS AMOROSOS

AMOR EROTICO

Unión con única otra persona por su propia naturaleza, exclusivo y no universal, la forma mas engañosa que existe. Cuando el desconocido se ha convertido en una persona íntimamente conocida, ya no hay barreras que supera, ningún súbito acercamiento que lograr. Se llega a conocer a la persona amada tan bien como uno mismo o quizá, seria mejor decir tan poco, si la experiencia de la otra persona fueras mas profunda, experimentar infinitud de su personalidad, nunca nos resultaría tan familiar. El milagro de salvar barreras podría renovarse a diario, la mayoría de la gente, su propia persona, tanto como las otras, resulta rápidamente explorada y agotada. La intimidad se establece principalmente a través del contacto sexual, experimentan la separatividad de la otra persona fundamentalmente como separatividad física
Se trata de encontrar amor en la relación con otra persona íntima, la experiencia de enamorarse vuelve a ser estimulante e intensa, para tornarse otra vez menos y menos intensa, concluye en el deseo de una nueva conquista, un nuevo amor. Siempre con la ilusión de que el nuevo amor será distinto de los anteriores, carácter engañoso del deseo sexual contribuye al mantenimiento de tales ilusiones, el deseo sexual tienden a la función, no es modo alguno alivio de una tensión penosa. La atracción sexual crea la ilusión de la unión, pero sin amor, tal unión deja a los desconocidos tan separados como antes
El Amor puede inspirar el deseo de la unión sexual, la relación física hállese libre de avidez, del deseo de conquistar o ser conquistado. Amor erótico no es a la vez fraterno, jamas conduce a la unión salvo en un sentido orgiástico y transitorio. Egoísmos: Son dos seres que se identifican el uno con el otro, que resuelven los problemas de la separatividad convirtiendo al individuo aislando en dos.
Hay una exclusividad, análisis amplio, suele interpretarse erróneamente como una relación posesiva. Es frecuente encontrar dos personas enamoradas la una de la otra que no sienta amor por nadie mas.
Es exclusivo, ama a la otra persona a toda la humanidad, a todo lo que vive, solo en el sentido de que puedo fundirme plena e íntensamente con una sola persona. Concluye amor por los demás solo en el sentido de la fusión erótica de un compromiso total en todos los aspectos de la vida, pero no en el sentido de un amor fraterno profunda.
Si es amor tiene una premisa, amar desde la esencia del ser y vivenciar a la otra persona en la esencia de su ser, todos los seres humanos son idénticos. Somos parte de uno, somos uno, siendo así, no debería importar a quien amamos, el amor debe ser un acto de la voluntad de decisión a nuestra vida a la de la otra persona.
El amor es exclusivamente un acto de voluntad y un compromiso, no importa quienes son las dos personas. Sea que el matrimonio haya sido decidido por terceros o una elección individual, debe garantizar la continuación del amor.
Una atracción completamente individual, única entre dos personas específicas, que el amor no es otra cosa que un acto de la voluntad, son verdaderos.

AMOR A SI MISMO

En la medida que me amo a mi mismo, no amo a los demás, que amor a si mismo es lo mismo que egoísmo. La vuelta de la libido hacia el propio ser.
Se identifica como narcisismo Es una manifestación de la libido, puede dirigirse hacia los demás, amor o hacia uno, amor a si mismo. Amor y amor a si mismo, entonces, se excluyen mutuamente en el sentido de que cuando mayor es uno, menor es el otro.
Debe destacar la falacia lógica que implica la noción de que el amor a los demás y el amor a uno mismo, debe ser lo también, y no un vicio que me ame a mi mismo, puesto que también yo soy un ser humano. En la biblia Ama a tu prójimo como a ti mismo, implica el respeto por la propia integridad y unicidad, el amor, comprensión del propio si mismo, no pueden separarse del respeto, el amor, la comprensión del otro individuo, el amor a si mismo esta inseparablemente ligado al amor a cualquier otro ser.
Nosotros mismos, somos objetos de nuestros sentimientos y actitudes, lejos de la contradictorias son básicamente conjuntivas. El amor a los demás y el amor a nosotros mismos no son alternativas, en todo individuo capaz de amar a los demás se encontrara una actitud de amor a si mismo. El amor en principio es indivisible en lo que atañe a la conexión entre los dos objetos y el propio ser.
La persona egoísta solo se interesa por si misma, desea todo para si misma, no tiene placer en dar, sino tomar. El egoísmo y el amor a si mismo, lejos de ser idénticos, son realmente opuestos.
Si te amas a ti mismo, amas a todos los demás como a ti mismo. Mientras ames a otra persona menos que a ti mismo, no lograras realmente amarte, si amas a todos por igual, incluyendo te a ti, los amaras como solo una persona y esa persona es Dios y el hombre. Una persona grande y virtuosa la que amándose a si misma, ama igualmente a todos los demás.

AMOR A DIOS

Nuestra necesidad de amar esta en la experiencia de separatividad y la necesidad resultante de superar la angustia de la separatividad por medio de las experiencias de la unión. El amar a Dios tiene tantos aspectos y cualidades distintos como el amor al hombre y en gran medida encontramos aspectos en el las mismas diferencias.
Dios representa el valor supremo, el bien mas deseable para una determinada persona. El hombre transforma el producto de su propio mano en un dios, la adoración de ídolos hechos de arcillas, plata u oro.
Etapa posterior de la evolución, cuando la habilidad humana ha desarrollado hasta alcanzar la del artesano o el artista, cuando el hombre no depende ya exclusivamente de los dones de la naturaleza. El hombre proyecta sus poderes y habilidades propios en las cosas que hace, así a distancia, adora a sus proezas, sus posesiones.
El amor de Dios es gracia, la actitud religiosa consiste en tener la fe en esa gracia, hacer pequeño y desvalido. Las buenas obras no pueden influir sobre Dios o hacer que nos ame, como dicen las doctrinas catolicas.
Si Dios es un padre, me ama como a un hijo, yo lo amo como a un padre, si Dios es una madre, este hecho determina su amor y mi amor.